

つなぐ 2

令和6年3月19日
校長 笹谷 真理子



巣立ちの春!

今年度も卒業、修了の時期を迎えました。

15日には、令和5年度卒業証書授与式が行われ、1~5年生の在校生、たくさんの来賓の方々や保護者の皆様が見守る中、51名の卒業生が符津小学校を立派に巣立っていきました。

符津小学校での学びを活かし、自信をもって、新しい中学校生活に踏み出してほしいと思います。

在校生は現在の学年を修了し、進級します。1年間でお子様は、どんなところが成長されたでしょうか。至らぬこともあったと思いますが、温かく本校の教育活動を見守り、協力していただきありがとうございました。

来年度もどうぞよろしくお願いたします。



6年生のデザインマンホール設置



体育館で全校児童や、来賓の方々のお披露目した後、栗津駅前

前に設置されました。今後、栗津駅に降り立つ人達がこのデザインマンホールを、笑顔で見てくださることでしょう。北國新聞、北陸中日新聞にも掲載されました。



6年生を送る会



令和 5 年度学校評価について

	質 問 項 目	中間	期末
1	お子さんは、学校へ行くのを楽しみにしている。	88.3%	90%
2	お子さんは、友達や仲間を大切にしている。	97.3%	98.6%
3	お子さんは、家庭学習以外の習い事やスポーツなどに取り組むときに、自分でめあて(目標)を持って取り組んでいる。	73.4%	73.3%
4	お子さんは、家庭で自分から進んでお手伝いをしたり、相手(友だちや家族等)が喜ぶような行動をしたりすることを心掛けている。	79.7%	79.5%
5	お子さんは、家庭で自分から進んであいさつ(おはよう・いただきます・ありがとう等)をしている。	74.7%	78.6%
6	お子さんは、家庭学習をする時、自分で計画を立て取り組んでいる。	69.9%	69.5%
7	家庭では、起床や睡眠、ゲーム時間等 よりよい生活リズムに心がけている。	80.9%	77.1%
8	家庭では、子どもの安全確保(登下校の安全・帰宅時間等)を心掛けている。	98.1%	96.2%
9	学校は、家庭学習について評価や指導を行い、学びの習慣化を図っている。	91.6%	91.4%
10	学校は、子どものことで相談・連絡したことについて適切に対応している。	93.9%	94.4%

保護者アンケート結果より

「学校へ行くのを楽しみにしている」については、学校生活を送る上で最も大切な項目と捉えています。来年度も学習が楽しくなるような授業、行事の充実、仲間と協力して様々な課題を解決するような体験を増やし、子どもたちが「学校が楽しい！行きたい！」と感じる学校づくりを目指していきます。また、自分で主体的に学習をすすめていく力が今後ますます求められます。基礎基本の定着のためにも家庭学習の習慣化は重要です。「どのように学んでいくのか」を授業や家庭学習で子どもたちと確認していくことが大切だと考えています。また、睡眠は元気に生活するための基本です。今後もゲームの時間や生活リズムを見直す機会を定期的につくっていきます。

保護者の方のご意見から

※たくさんの貴重なご意見ありがとうございました。すべては載せられませんが、よりよい学校づくりに役立てていきます。

- ・学校の行事やイベントや活動が盛んになり、子どもも喜んでいるし、親としてもいろいろな経験ができる機会があり、とてもありがたいと感じている。運動会は感動した。(多数)
- ・相談したことについて、対応してもらってよかった。
- ・先生に忘れ物や文字の丁寧さ、勉強のやり直しなど細かくチェックしてもらっているおかげで本人も気を付けるようになった。
- ・言葉遣いが悪くなった。
- ・家が遠いので、悪天候や不審者、クマ出没で集団下校してもらえるとより安心できる。

学校評議員さんのご意見から

- ・運動会や授業参観、6年生を送る会を参観して、子どもたちの活発な姿を多く見る事ができた。
- ・授業参観で多くのクラスが道徳を公開していたことは良い。続けて行ってほしい。
- ・読書は大切である。良書をいっぱい読んで行ってほしいので、取組をして行ってほしい。
- ・家庭学習を自分で考えて行うことができる子を育てて行ってほしい。
- ・総合的な学習の時間に、SDGsの取組をしていることがよい。地域の力を利用してほしい。
- ・登下校時に町の方にあいさつをする声は弱い。